



from **me** for fun!

Wir bauen Kinderträume | We build dreams for kids



ThemenBahn

Die ideale Bahn, um Personen durch eine Show zu fahren (z.B. Geisterbahn)

Das Transportmittel für die Fahrt durch eine Show, ob im Freien – wobei sich das Fahrzeug als Teil der Thematisierung darstellt – oder in der dunklen Geisterbahn, wo das Fahrzeug lediglich zweckmäßig und zuverlässig sein muss.

Aufgrund unserer langjährigen Erfahrung im Bau von schienengeführten Fahrzeugen sind wir in der Lage, alle Anforderungen einer Schienenbahn anzubieten. Typische Anwendungen sind die so genannten Geisterbahnen, aber auch für Museen, Ausstellungen oder als reines Transportmittel können solche Anlagen ihren Einsatz finden.

Die Fahrzeuge werden in der Regel als Einzelfahrzeuge mit einer Kapazität von 2-6 Personen betrieben. Es können jedoch auch Züge mit größeren Kapazitäten zum Einsatz kommen. Wichtig ist hierbei oftmals der geringe Platzbedarf. Mit unseren speziellen Techniken können die Fahrzeuge mit einem sehr geringen Radius betrieben werden.



Angeboten werden können Fahrzeuge für nahezu jeden Zweck. Gerne unterbreiten wir ein Angebot, das Ihren Anforderungen in Design, Funktion und Kapazität entspricht.





ThemeTrain

The perfect ride to carry visitors through a show (e.g. ghost-train)

This is the exciting means of transport for a drive through any show, whether outdoor – the vehicle presenting itself as part of the theming – or in a dark ghost train attraction in which the vehicle only has to be reliable and functional.

On the basis of our long-standing experience we are able to meet all requirements of rail-guided trains. Typical uses are ghost-castles but they can come into action in museums, exhibitions or as a means of transport only, too.

Usually the vehicles run as single vehicles for 2-6 persons. But trains with a higher capacity can be brought into action, too. Often a small floor place required is most important. Our special engineering solutions allow the vehicles to operate with a very small radius of curves.

We are in a position to propose vehicles for nearly any purpose. We will be pleased to submit an offer meeting your requirements regarding design, function and capacity.

